

Segundo Hogar

Febrero de 2015

N° 128

Comadres 2015



Una vez más el Comité de Damas organizó el tradicional Festejo de Comadres, fue una linda tarde de encuentro entre socias e invitadas, todas las asistentes bailaron al son de la banda y disfrutaron de la música del grupo Big Band que ánimo la fiesta.

Gracias al apoyo y a la participación de los socios en las actividades que se efectúan, se hacen realidad las obras en beneficio de los trabajadores del Club, es por este motivo que el Comité de Damas desea agradecer el apoyo incondicional de todos los asociados.



Compadres 2015

El jueves 5 de febrero los compadres festejaron su día en el Club, un numeroso grupo organizó un torneo de golf por la mañana y por la tarde ya socios de otras secciones se juntaron en la Jatata del Club House compartiendo una parrillada y música de banda.





Golf

Torneo de Carnaval Senior

El jueves 5 de febrero los Senior de Golf organizaron un Torneo de Carnaval, que contó con una numerosa participación de los aficionados a este deporte, posterior al torneo se reunieron en el Parrillero Norte lugar en el que se sirvieron un delicioso puchero y se entregaron reconocimientos especiales a los participantes.



Torneo Presidente - Capitan 2015

El sábado 28 de febrero se dio inicio oficialmente a la temporada de Golf, con la realización del tradicional Torneo Presidente-Capitán.

El equipo del Presidente del Club, Sr Genaro Sanjinés resultó vencedor por un amplio margen, producto de la constante preparación del equipo que lo representaría.

Por la noche se realizó la fiesta de premiación, ocasión en la cual también se entregaron los trofeos a los ganadores del Torneo de Golf del Club que se juega en todas las categorías desde diciembre hasta inicios de enero.

Durante la fiesta también se cumplió con el ritual de iniciación de los nuevos golfistas, quienes fueron bautizados por los "maestros del golf".

El presidente del Club aprovechó la ocasión para felicitar al Capitán de la sección por el trabajo efectuado en su gestión y también dió la bienvenida al nuevo staff de profesores de la Escuela de Golf.





Hípica

Inauguración Temporada 2015

El domingo 1ro. de marzo, el Club fue escenario de la Inauguración de la Temporada 2015 de la Asociación Departamental de Deportes Equestres Cochabamba, que llevó a cabo un importante evento deportivo con la asistencia de jinetes y amazonas locales de los diferentes clubes afiliados a la Asociación.

Además de la jornada deportiva, la Capitanía de la Sección ofreció otros atractivos como los paseos en ponis, la carpa con servicio de parrilladas, las atenciones con choripanes y mojitos de cortesía, lo que hizo del evento un acontecimiento llamativo para los que gustan de esta deporte, pero también para los que venían por vez primera.

Los representantes del Club que sobresalieron fueron: Mariana Canedo, Valentina Morales, Camila Bustos, Natalia Parada, Nicolás Cuadros, Giovanni Salazar, Sergio Antezana, Carlos Peña y Nicole Arias.



Raquetbol

I Campeonato Interno de la Gestión 2015

La Capitanía de Raquetbol - Paleta llevó adelante la primera actividad de Raquetbol del año 2015. Fueron aproximadamente 100 jugadores que desde el miércoles 4 al domingo 8 de febrero participaron en las categorías programadas para el torneo.

El evento estuvo reservado para todos los integrantes del equipo que representa al Country Club Cochabamba en los eventos de la Asociación de este deporte, es decir socios del Club y también jugadores externos.





Cosat 2015

El Torneo Cóndor de Plata correspondiente al Circuito COSAT de Tenis en las Categorías 14 y 16 años, se realizó en canchas del Country Club Cochabamba del 9 al 14 de febrero, en este importante evento deportivo se inscribieron un total de a 234 jugadores.

Este año el Club estuvo representado por un grupo de jugadores que se prepararon bajo la dirección de Mauricio Doria Medina Head Pro de la Escuela de Tenis.

La organización del torneo fue elogiada por el Supervisor de la COSAT, Sr. Daniel Levy y las finales del torneo fueron televisadas por la red nacional Bolivia TV lo que posibilita difundir a nivel departamental y nacional el apoyo que el Club brinda al deporte.



Los ganadores de Singles 14 años fueron: Miguel Pereira (CHI) en primer lugar, segundo fue Matías Soto, también Chile; en Categoría Damas: Romina Ccuno de Perú ganó a Mell Reasco de Ecuador, adjudicándose el primer lugar. En la Categoría 16 años Varones Sebastián Rodríguez (PER) venció a Luis Iriarte (VEN); en Damas María Linares (VEN) fue campeona seguida de Rosana Maffei de Italia.

En la modalidad Dobles Varones 16 años fueron campeones: Nicolás Acevedo y Miguel Pereira de Chile, en tanto en Damas Rosana Maffei e Ingrid Di Carlos de Italia fueron las primeras; en Categoría 14 Años Damas: las campeonas fueron Anfisa Denilchenko de Rusia y Romina Ccuno de Perú; en Varones Mateus Queiroz y Daniel Szczupak, ambos de Brasil ganaron la final coronándose campeones.





Tiro Deportivo

I Torneo Brench Rest

El domingo 24 de enero la Sección de Tiro Deportivo organizó un Torneo bajo la modalidad de Brench Rest, la cual se practica en el Club hace un par de años y consiste en que el deportista realiza el disparo en una posición de sentado con apoyo de mesa. Son varias las categorías que se compiten en esta especialidad que poco a poco concita la atención de los aficionados de esta disciplina.

Sobresalieron en el torneo: Hasta 7,5 Lb.: 1° lugar: Jorge de la Vía y 2° lugar Mario Urquidi; Hasta 10,5 Lb.: 1° lugar: Dan Martinez, 2° lugar: Jorge de la Vía y 3° lugar: Andres Sella y finalmente hasta 13,5 Lb: 1° lugar: Danilo Torrico y 2° lugar: Dan Martinez.



I Torneo de Tiro a la Silueta

El domingo 1ro. de febrero, se inicio de manera oficial la Temporada 2015 de la Sección de Tiro Deportivo con la realización del *I Torneo de Tiro a la Silueta en el Polígono del Club*, evento organizado por la Capitanía a cargo del Sr. Carlos Brockmann R.

En este torneo inicial participaron los integrantes de la Asociación Departamental de Tiro Deportivo.

Tiro Deportivo organizó dos Torneos

Con el propósito de generar mayor actividad en el Polígono del Club, la Sección de Tiro Deportivo realizó dos torneos de modalidades distintas en un solo fin de semana, la primera fue el sábado 28 de febrero por la tarde en la especialidad de Brench Rest y el segundo torneo fue efectuado el domingo 1ro. de marzo bajo la modalidad de Tiro a la Silueta mismo que concluyó al mediodía. Ambos torneos contaron con una buena participación de deportistas, tanto socios como integrantes de la Asociación Departamental de este deporte.

